

**PREGUNTA QUE PRESENTA D. ALEJANDRO CARO MANZANERO, PORTAVOZ DEL GRUPO MUNICIPAL VOX, DEL AYUNTAMIENTO DE SAN SEBASTIÁN DE LOS REYES, EN REFERENCIA A LA RETIRADA DE PLAZAS DE APARCAMIENTO EN SUPERFICIE.**

**EXPONE**

Hemos tenido constancia por vecinos del municipio de la eliminación de plazas de aparcamiento en distintas zonas, en este caso en la zona avenida Valde las Fuentes esquina avenida de la Independencia. Los vecinos no entienden por qué no se ha realizado una parada con las características y metros de la ya existente en esa misma ubicación pero en sentido contrario, y se ha pasado a un ensanchamiento de la acera que ha eliminado al menos siete plazas de aparcamiento, siendo una zona donde el aparcamiento es muy necesario.

**PREGUNTA**

1. ¿Por qué no se ha realizado una parada de las características de la ya situada en la misma zona?
2. ¿Se tiene pensado eliminar el resto de las plazas de aparcamiento de ese tramo y sentido?
3. ¿Se va a proporcionar alguna alternativa a los vecinos para poder aparcar sus vehículos?
4. ¿Se preguntó con anterioridad a los vecinos su opinión respecto a la obra realizada?

En San Sebastián de los Reyes a, 5 de mayo de 2023